

# Presentación de la 100ª JORNADA DE LAS MIGRACIONES

## Tengan todos muy buenos días

Gracias por acompañarnos en este día que se conmemora la 100ª jornada mundial de la migración y los refugiados.

Quiero aprovechar la ocasión para darles las gracias a todas las personas que año con año hacen posible hacernos coincidir para celebrar este día dedicado a todas aquellas personas que un día por diferentes motivos.

Decidimos abandonar la comodidad de nuestros hogares y el calor de nuestros pueblos para unirnos a este colectivo que día a día y a lo largo de la historia sigue aumentando.

No podemos olvidarnos de todas aquellas personas que involuntariamente han sido desplazadas de sus pueblos por guerras, violencia hambre o motivos políticos.

A ellos se les llama refugiados pero con diferencia la situación es totalmente inversa a la nuestra; nosotros hemos salido porque hemos querido ellos han salido porque les han obligado.

El lema de este año “**Emigrantes y refugiados hacia un mundo mejor**” nos invita a seguir un mapa de ruta que nos lleve a buscar la unión la solidaridad y la integración para poder juntos vivir en un mundo mejor.

En la carta del papa con motivo de la jornada enumera que **nuestro corazón desea un poco más** que no es simplemente conocer más o tener más, no se puede resumir el desarrollo al mero crecimiento económico obtenido sin tener en cuenta las personas mas débiles e indefensas.

Otro de los elementos que enumera el papa en su carta para lograr un mundo mejor es la superación de prejuicios y preconcepciones en la evaluación de las migraciones tomando en cuenta que siempre está asociada a las sospechas y la hostilidad.

**El deseo del papa es:** que en vuestros caminos podáis encontrar una mano abierta podáis experimentar la solidaridad fraterna y el calor de la amistad.

Estamos viviendo momentos muy difíciles en el que, solamente con la solidaridad y la lucha constante, la fe y la ayuda de Dios saldremos adelante.

Desde aquí les invito a continuar con las ideas fijas y que todos pongamos la voluntad para poder lograr vivir en nuestra realidad pero en un mundo mejor

Muchos ánimos... y a disfrutar de la jornada de este año.

Que tengáis todos un buen día!

Jesús Mejía